
StOAR Idel berichtet über das Unternehmerfrühstück, die Aktion Weihnachtsshopping und das 

Einkaufsbändchen „Jever Aktiv“. Auch wenn die Bewertung für das Unternehmerfrühstück in diesem 

Jahr etwas schlechter ausgefallen ist, gibt es viele positive Rückmeldungen der Unternehmer aus 

dem Gewerbegebiet Branterei.  

 

Die Aktion Weihnachtsshopping läuft leider nur sehr schleppend. Auf Anregung einzelner 

Schortenser Einzelhändler werden auch in Schortens die Einkaufsbändchen des Vereins „Jever Aktiv“ 

als Nachweis für die Einhaltung der 2-G Regel anerkannt. 

 

Auf Nachfrage des RM D. Gunkel bestätigt StOAR Idel, dass diese Bändchen auch in Schortens 

ausgegeben werden können, entsprechende Bändchen wurden von der Stadt Jever zur Verfügung 

gestellt.  

 

RM Striegl befürwortet die laufenden Aktionen, insbesondere das gelungene Unternehmerfrühstück.  

 

Auf seine Frage ein interaktives Unternehmerverzeichnis für die Stadt Schortens zu erstellen, erklärt 

StOAR Idel, dass mit der neuen Homepage zu der bereits bestehenden  Unternehmerdatenbank „Wir 

in Schortens“ auch eine interaktive Karte bereit gestellt wird.  

 

RM Striegl bittet, auch im Hinblick auf die Hemmnisse der Einzelhändler begründet durch die 

Warnstufen des Landes, den Corona Hilfsfond wieder aufleben zu lassen und eine 3. Runde zu 

starten.   

 

RM Kasig weist darauf hin, dass sich die Fraktionen noch mit dieser Thematik beschäftigen müssen.  

 

BM Böhling stellt fest, dass eher kleinere Firmen finanzielle Probleme hätten, während andere  gut 

aus der Krise gekommen sind. Er schlägt vor, diese Entscheidung dem Verwaltungsausschuss in 

seiner Sitzung Anfang Januar 2022 zu überlassen.  

 

Der Ausschuss ist mit diesem Vorgehen einverstanden.  

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen.  

 


